

MITTEILUNGEN DES BÜRGERMEISTERS**Bürgermeister Zahn zu Gast bei TVSports in Gisingen**

Im Nachgang zu dem Bericht über den Besuch bei TVSports in Gisingen

Die Fotos mit Herrn Geschäftsführer Klaus Hoffmann, der Assistentin der Geschäftsleitung, Frau Silvia Schmitt Kreuz und Bürgermeister Günter Zahn



Besuch bei TVsports in Gisingen

Im Zuge der ersten Veranstaltung „Wirtschaft trifft Verwaltung“ wurden von den teilnehmenden Vertretern der Wirtschaft auch Einladungen zum Besuch ihrer Unternehmen ausgesprochen.

Diesen Einladungen komme ich in nächster Zeit gerne nach und werde Sie, liebe Wallerfanger Bürgerinnen und Bürger, an dieser Stelle auch darüber informieren. Ich denke, es ist sehr interessant zu erfahren, wie unterschiedlich, umfangreich und zum Teil außergewöhnlich die Palette von Betrieben und Dienstleistern in unserer Gemeinde ist.

Angefangen habe ich bei TVsports in Gisingen. Die Sport-, Fernseh- und Eventagentur von Klaus Hoffmann, wohnhaft in Oberlimberg, residiert in den neuen Büroräumen in Gisingen (ehemals Saargau Dorfladen).

Klaus Hoffmann kann auf 21 Jahre erfolgreiche Erfahrung in den Bereichen Fernseh-Produktion/-Redaktion (PREMIERE, Sky) und Events inkl. Live-Koordination nationaler und internationaler Veranstaltungen zurückgreifen und betreut Sport- und Kulturproduktionen.

Als Reporter der Fußball-Weltmeisterschaft 2010 in Südafrika berichtete Klaus Hoffmann neben seiner Tätigkeit für Sky vom aktuellen Tagesgeschehen für Radio SALÜ.

Fußballgrößen wie Franz Beckenbauer, Uwe Seeler, Lothar Matthäus, Mirko Šlomka oder Giovane Elber zählten zu den Interviewpartnern von Klaus Hoffmann.

Das zweite Standbein ist für Klaus Hoffmann das Showgeschäft, wo er und sein Team in den letzten Jahren einige bemerkenswerte Großveranstaltungen organisiert haben, wie z.B. die Internationale Box-Gala „Fäuste aus Stahl“, Völklingen; Comeback-Konzert 2011 des Belacanto-Tenors Mario Andretti, Beckingen etc.

Über TV können nicht nur namhafte Moderatoren für Veranstaltungen gebucht werden, sondern auch das entsprechende Equipment wie z.B. Kameras etc. bis hin zum Ü-Wagen.

Unternehmen wie Tvsports sind ein Gewinn für die Gemeinde und beweisen, dass international agierende Firmen nicht immer die Großstadt als Firmensitz brauchen.